

Une des manières de faire les pierres en papier mâché.



Plier des emballages de céréales ou autre carton en forme de pierre. Maintenir avec du « scotch de carrossier ».



Entourer les formes obtenues avec quelques couches de journal, maintenues également avec une bande adhésive « papier ». Puis les recouvrir (pas d'image pour cette étape), couche après couche, avec des bandes de feuille de journal préalablement imbibées de colle de tapissier (colle d'amidon) diluée comme indiqué sur le paquet.



Attendre quelques jours, voire plus, suivant la température ambiante et la grandeur des pierres.

Une fois bien sèches, les pierres sont résistantes et légères. On peut les peindre. Ici avec du spray « effet granit ». On peut utiliser deux nuances pour un résultat plus « nature ».



On pourrait également les peindre avec de la gouache en pot de différents tons de gris, blanc, noir ou brun. Dans ce cas là, il sera nécessaire de les vernir.



On peut utiliser cette méthode pour fabriquer les *corbeilles-pierres* pour récolter les offrandes. Prévoir un creux sur le dessus de la pierre pour en faire un récipient.

Photos de pierres ont été trouvées sur

<http://www.myladyofgourds.com/images.asp?TID=409&offset=6>